

en échec le développement de l'éducation et le progrès de l'Ouest. »

Ajoutons que le *Citizen* de Boston, parlant au nom des P. P. A. américains, a félicité cordialement les P. P. A. canadiens de leur triomphe.

En présence de ces appréciations, il faut donc une foi robuste et aveugle pour croire que le verdict du 23-Juin est une victoire catholique.

Les Parlements du Canada depuis la Confédération

Les premières élections eurent lieu en Sept. 1867. Résultat :

	CONSERVATEURS	LIBÉRAUX
Ontario	47	36
Québec	45	20
Nouvelle-Ecosse	3	16
Nouv.-Brunswick	7	8
	<u>102</u>	<u>80</u>

Les élections suivantes eurent lieu le 20 Juil. 1872. Résultat :

	CONSERVATEURS	LIBÉRAUX
Ontario	38	50
Québec	38	27
Nouvelle-Ecosse	11	10
Nouv.-Brunswick	7	9
Manitoba	3	1
Colombie Anglaise	6	0
	<u>103</u>	<u>97</u>

Elections de janvier 1874. Résultat :

	CONSERVATEURS	LIBÉRAUX
Ontario	24	64
Québec	32	33
Nouvelle-Ecosse	4	17
Nouv.-Brunswick	5	11
Ile du Prince-Edouard	0	6
Manitoba	2	2
Colombie Anglaise	6	0
	<u>73</u>	<u>133</u>